

保育園からこんにちは

高遠保育園だより

回覧

令和7年5月

高遠町地区の皆様、こんにちは。日頃より大変お世話になっております。
4月3日入園式を執り行い、高遠保育園の令和7年度が元気いっぱい始まりました。
保育園では様々な経験を通して子どもたちの心と体がたくましく育つことを願い、
保育士23名、給食技師5名、計28名、職員一同保育に取り組んでまいります。
地域の皆様には様々な場面でお世話になります。どうぞよろしくお願い致します。

～伊那市の保育目標～

生きる力のある子どもを育みます

～保育園目標～

「やってみたい、やってみよう！」
～自分で考え意欲的に行動する子ども～

「なんだろう？なんでだろう？もっとあそびたい」
～夢中になって遊ぶ子ども～

「楽しかった～、お腹すいた～」
～心身ともに健康で過ごす子ども～

<園児数>

0歳児	0名
1歳児	9名
2歳児	8名
3歳児	12名
4歳児	20名
5歳児	16名
合計	65名
	5月1日現在

<地区別>

西高遠	10名
小原	20名
東高遠	1名
勝間	2名
長藤	9名
下山田	11名
上山田	7名
山室	1名
地区外	4名

保育園に入園していない小さいお友だちにも保育園に来て自由に遊んでいただけるよう、園庭開放『わくわく広場』を計画しました。お気軽にお越しください。遊びに来てね。

日程：6/2(月)、7/1(火)、8/4(月)、9/2(火)、10/6(月)、11/4(火)、
12/1(月)、3/2(月)

時間：9：30～11：00（雨天・中止です）

体調の悪い方は無理をしないようにしてください。



高遠保育園は、令和元年に「信州型自然保育園」に認定され、県の里山整備事業により地域の皆様のご協力をいただき、保育園の近くに「グレースの森」を整備させていただきました。グレースの森には水路がある為、水が流れている期間は行くことができませんが、それ以外の時は遊びに出かけていきます。

子ども達は、自然の中に飛び出すと、誰に教えてもらうこともなく次々と楽しい遊びを考え出し夢中になって遊びます。自ら考え工夫し、想像力を働かせ、心と体をめいっぱい使って遊び、満足感や達成感でいっぱいになり、「もっと遊びたい！」と次への意欲にも繋がります。子ども達と沢山の自然体験をしていきたいと思っています。



ワクワク・ドキドキ 保育園は楽しいことがいっぱいです！



やりたい遊びを見つけて夢中になって遊び、そんな様々な体験が子ども達の心と体を大きく成長させてくれます！「保育園楽しい」「友だちと一緒に嬉しい」かわいい子ども達の笑顔がいっぱいです。



思い切り遊んで、給食をいっぱい食べて、ぐっすり眠る！生活リズムが整ってきます。

地域の皆様に見守られています。 地域の伝統行事に参加させてもらっています。



保育園の畑作り。JA 青壮年部の方々の協力をいただき本当にありがとうございます。先日、幼児さんがジャガイモを植えてくれました。これから夏野菜づくりにも取り組んでいきます。畑のお世話、頑張りうね！



お花まつりに招待され高遠閣へ行ってきました。作法を教えていただきながら緊張した様子でお参りをし甘茶をかけました。その後甘茶をいただきました。



0歳から5歳まですべての年齢が関わり一緒に遊ぶ中で“やってみたがる”“試してみたがる”“知りたがる”“聞きたがる”“ふしぎがる”そんな『がるがるっこ』を育み、心の成長を大切にしていきたいです。ワクワク、ドキドキできる保育園になるよう取り組んでいきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

保育士・夕方保育士 大募集！
保育園の仕事に興味がある方、是非ぜひご連絡ください！

お気づきの点やご意見等ございましたら保育園までお知らせください
高遠保育園 94-2209 宮原ひろみ